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Объектом исследования: ценностные ориентации.  

Предмет исследования: ценностные ориентации студентов и 

выпускников разных специальностей. 

Цель: Установить особенности ценностных ориентаций студентов и 

выпускников разных специальностей. 

Основные результаты:  

Выявлено содержание ценностных ориентаций у студентов первых и 

выпускных курсов, таких специальностей как: биология, психология, 

архитектурный дизайн. Гипотеза подтвердилась, в ходе анализа удалось 

установить статистические значимые различия между группами студентов по 

определённым группам ценностей 

Студенты и выпускники, имеют статистически значимое различие в 

степени сформированности ценностных ориентаций. Две вышеуказанные 

группы респондентов демонстрируют разную степень сформированности 

ценностных ориентаций. У студентов имеет место высокое сходство самых 

предпочитаемых ценностей. Ядро ценностных ориентаций у студентов и 

выпускников одинаково: верные и преданные друзья, здоровье. 

Мотивационно-ценностная структура личности студентов, по своему 

психологическому содержанию не отличается от мотивационно-ценностной 

структуры личности выпускников. Средние значения терминальных 

ценностей студентов и выпускников примерно равнозначны. Наиболее 

значимой в обоих группах является ценность собственного престижа. 

Выпускники большое значение выделяют ценности сохранения собственной 

индивидуальности, в то время как студенты большое значение выделяют 

ценности креативности. 
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Research object: value orientations. 

Subject of research: value orientations of students and graduates of different 

specialties. 



Purpose: To establish the characteristics of the value orientations of 

students and graduates of different specialties. 

Main results: 

Revealed the content of value orientations among first and final year 

students, such as biology, psychology, architectural design. It was hypothesized 

that during the analysis it was possible to establish statistically significant 

differences between groups of students for certain groups of values. 

Students and graduates have a statistically significant difference in the 

formation of value orientations. The above two groups of respondents demonstrate 

different degrees of value orientations formation. You have a high similarity 

among the students' values. The core of value orientations among students and 

graduates is the same: loyal and devoted friends, health. The motivational-value 

structure of the personality of students, in its psychological content, does not differ 

from the motivational-value structure of the personality of graduates. The average 

values of the terminal values of students and graduates are approximately equal. 

The most significant in user groups is the value of their own prestige. Graduates 

emphasize the value of their own individuality. 

Key words: VALUES, VALUE ORIENTATIONS, VALUE 

ORIENTATIONS OF STUDENTS, VALUE ORIENTATIONS OF 

GRADUATES, VALUE ORIENTATIONS OF STUDENTS AND GRADUATES. 
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